



Toulouse, le 9 décembre 2016

Communiqué de presse

SISQA 2016

Carole Delga : « Avec SISQA, nous mettons à l'honneur tout ce que nos terroirs produisent de meilleur »

« Si la Région organise SISQA, c'est pour mettre à l'honneur tous ce que nos terroirs produisent de meilleur. Avec 250 produits sous signe officiel de qualité, nous sommes la 1^{ère} région d'Europe pour l'alimentation de qualité. Si nous ajoutons que nous sommes le premier vignoble pour les vins d'origine, la 1^{ère} région Bio de France, nous pouvons dire avec fierté qu'Occitanie / Pyrénées-méditerranée est la région du bien vivre et du bien manger, reconnue en France et dans le monde entier pour sa gastronomie et son art de vivre », a notamment déclaré Carole Delga, présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée lors de l'inauguration du SISQA 2016 (Salon international de la qualité alimentaire), ce vendredi 9 décembre.

Avec 200 producteurs et exposants, 250 produits de qualité, 100 animaux de la ferme et près de 200 animations, SISQA est le plus grand marché de la région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée.

« SISQA est aussi un rendez-vous citoyen autour de la qualité et de la sécurité alimentaire. Les producteurs, les éleveurs mais aussi les jeunes en formation professionnelle, répondent chaque année présents pour venir présenter leur métier et leurs productions. Il faut le rappeler, il n'y a pas de produits de qualité sans une agriculture de qualité. C'est surtout un moment privilégié et nécessaire d'échanges avec les consommateurs. La Région est à leurs côtés et je tiens aujourd'hui en particulier à réaffirmer notre soutien aux professionnels de la filière gras qui traversent des moments difficiles. Nous avons mobilisé cette année une enveloppe exceptionnelle de 5M€ pour, notamment, accompagner leurs investissements en bio-sécurité. A partir d'aujourd'hui, nous lançons une campagne de communication d'envergure nationale avec la Région Nouvelle Aquitaine pour soutenir la filière gras du Sud-Ouest et rassurer les consommateurs. Je les invite à venir nombreux au SISQA, en famille, entre amis, pour découvrir le meilleur de notre belle région. »

SISQA propose **jusqu'à dimanche** des **ateliers culinaires**, des **activités à La Ferme**, des **Expériences sensorielles** inédites et de nombreuses activités pour petits et grand.

Retrouvez tout le programme du week-end sur www.sisqa.laregion.fr

INFORMATIONS PRATIQUES

Parc des expositions de Toulouse

Du jeudi 8 au dimanche 11 décembre 2016, de **10h à 19h**

Nocturne **le vendredi 9 jusqu'à 22h**

Tarif : 5€

Tarif réduit : 2,50€ (pour les étudiants, les personnes de plus de 65 ans, les demandeurs d'emploi, les personnes en situation de handicap et les adhérents au Club des Qualivores)

Tarif famille : 12€ pour 2 adultes accompagnant jusqu' à 4 enfants de plus de 12 ans et de moins de 18 ans.

Entrée gratuite pour les -12ans tous les jours et pour les seniors les jeudi et vendredi (hors nocturne)

Nouveauté !

Pour faciliter l'accès au SISQA, la Région met en place cette année :

???Un petit train qui fait gratuitement la navette entre l'arrêt de métro/tramway Palais de Justice et le Parc des expositions (détail des horaires sur le site internet dédié).

Suivez le SISQA sur :

www.sisqa.laregion.fr

et sur Twitter via le **#SISQA**

Vous trouverez ci-joint le dossier de presse ainsi qu'une photo (crédit : Lydie Lecarpentier).

■ Contact presse :

Laure Dupau: laure.dupau@laregion.fr - Tél. : 05 61 33 56 06 - Port. : 06 40 93 44 11

Montpellier : presse-region@laregion.fr

Toulouse : service.presse@midipyrenees.fr